
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                 Ata da 01ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Sumidouro, Estado do 
Rio de Janeiro, realizada no dia 05 de fevereiro de 2024, na forma abaixo:   
Ao quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte quatro, nesta cidade de Sumidouro, 
Estado do Rio de Janeiro, na sede da Câmara Municipal de Sumidouro, às 17h00min, realizou-se 
a 01ª Sessão Ordinária do primeiro período legislativo do ano de 2024. Dando início aos trabalhos 
o 1º Secretário da Mesa Diretora, registrou a ausência do vereador André Ricardo Ribeiro. 
Havendo número legal, o Presidente, declarou aberta a Sessão. EXPEDIENTES DIVERSOS: 
Discutidas, votadas e aprovadas as Atas das sessões anteriores (79ª e 80ª sessões ordinárias 2023 
e 4ª, 5ª, 6ª e 7ª Sessões Extraordinária 2023). Ofício PRS/SSE/CGC 708/2024, do Tribunal de 
Contas do Estado do Rio de Janeiro -TCE/RJ, que encaminha parecer prévio favorável com 
determinações, recomendações e ressalvas sobre as contas de Governo do Chefe do Poder 
Executivo deste Município, referente ao exercício de 2022. Após a leitura o senhor Presidente 
encaminhou o ofício a Comissão de Finanças e Orçamento para emissão de parecer na forma 
regimental. Nesse momento o 1º Secretário da Mesa Diretora, registrou a presença do Vereador 
André Ricardo Ribeiro. Notificação. Informação de Repasse convênio nº 921619/2021. 
EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 297/GAB/2023, que responde ao Requerimento nº 
063/2023. Ofício nº 298/GAB/2023, que responde ao Requerimento nº 064/2023. Ofício nº 
299/GAB/2023, que responde ao Requerimento nº 055/2023. Ofício nº 308/GAB/2023, que 
responde ao Requerimento nº 060/2023. Ofício nº 009/GAB/2024, que responde ao Requerimento 
nº 061/2023. Ofício nº 014/GAB/2024, que responde ao Requerimento nº 040/2023. Ofício nº 
015/GAB/2024, que responde ao Requerimento nº 059/2023. Ofício nº 016/GAB/2024, que 
responde ao Requerimento nº 053/2023. EXPEDIENTES DOS VEREADORES: Foi feita a 
leitura dos seguintes expedientes: Requerimento nº 001/2024, de autoria dos Vereadores Geilson 
Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José Carlos da Rocha, que solicita ao Poder 
Executivo, informações acerca do Plano de Cargos e Salários. Requerimento nº 002/2024, de 
autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José Carlos da Rocha, 
que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do piso da enfermagem. Requerimento nº 
003/2024, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José 
Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do prédio do hospital 
municipal, atualmente em reforma. Requerimento nº 004/2024, de autoria dos Vereadores 
Geilson Jasmim Lampa e Haroldo Suraty Gonçalves, que solicita ao Poder Executivo, informações 
acerca do pagamento retroativo do reajuste do Magistério. PAUTA DE VOTAÇÃO: Foram 
discutidos, votados e aprovados por unanimidade: Requerimento nº 001/2024, de autoria dos 
Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José Carlos da Rocha, que 
solicita ao Poder Executivo, informações acerca do Plano de Cargos e Salários. Requerimento nº 
002/2024, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty Gonçalves e José 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do piso da enfermagem. 
Requerimento nº 003/2024, de autoria dos Vereadores Geilson Jasmim Lampa, Haroldo Suraty 
Gonçalves e José Carlos da Rocha, que solicita ao Poder Executivo, informações acerca do prédio 
do hospital municipal, atualmente em reforma. Requerimento nº 004/2024, de autoria dos 
Vereadores Geilson Jasmim Lampa e Haroldo Suraty Gonçalves, que solicita ao Poder Executivo, 
informações acerca do pagamento retroativo do reajuste do Magistério. Antes de encerrar a sessão 
o Presidente franqueou a palavra aos vereadores. Fizeram o uso da palavra os Vereadores Geilson 
Jasmim Lampa, José Carlos da Rocha e Haroldo Suraty Gonçalves. Não havendo mais interessados 
em fazer uso da palavra, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão. 
E eu ____________________________, (Breno Brugger Mattos) 1ª Secretário da Mesa Diretora, 
lavrei a presente ata de forma resumida, em virtude de esta Casa de Leis manter arquivos de áudio 
e vídeo das Sessões, que depois de lida e achada conforme, será assinada por todos os presentes e 
por mim em 2° lugar. 
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